

# Gerhard Dröll

*Wir waren überwältigt von der Anteilnahme und möchten uns herzlich bedanken bei allen, die Gerhard auf seinem letzten Weg begleitet haben, für die liebevollen Umarmungen, die zahlreichen Trauerbekundungen in Wort und Schrift, für die Blumen und Spenden.*

*Besonders bedanken möchten wir uns bei Pfarrerin Rebekka Adler für die gefühlvolle, einfühlsame und persönlich gestaltete Trauerrede.*

*Im Namen aller Angehörigen:  
Andrea und Michaela Dröll*

*Das schönste Denkmal, das ein Mensch bekommen kann, steht in den Herzen seiner Mitmenschen.*

